



院長からのメッセージ

10月



片倉病院
院長
豊島秀男



ようやく秋の気配が感じられるようになってきました。

今年は大変な酷暑でしたが、みなさまはいかがお過ごしだったでしょうか？



当院のバラたちは暑い夏を耐え抜いて少しずつ咲き始めています。

秋バラは春に比べ小ぶりですが、花もち良く楽しませてくれると思います。

皆様も改めてご自身の健康に向き合う時間を持たれるようお願い致します。

当院では本年のインフルエンザの予防接種を始めております。

既にインフルエンザの流行が始まっています。早めの接種をお勧めします。

新型コロナにかかる方もまだまだ多く、重症例も報告されており、予断を許しません。

引き続き、特別診察室での診療体制を維持しており、発熱外来、ワクチン接種も行っていますのでご利用ください。

また、定期的な検診を受けて病からお身体を守るように心がけることも大切です。

川崎市は市民に向けて健康診断、特定検診、がん検診を補助／推奨しています。

当院は指定病院として、専門医師による結果の判定、説明をきちんと致します。

皆様の健康を守るために是非とも当院をお役立てください。